

## ACUERDO PARA QUE EL GOBIERNO VASCO CONSTRUYA 300 APARTAMENTOS PARA MAYORES EN PARCELAS DE RIBERAS, MORLANS Y MUNTO

El Gobierno Vasco, a través del Departamento de Vivienda que dirige el socialista lñaki Arriola, destinará 30 millones de euros a construir tres promociones de alojamientos dotacionales en San Sebastián. A tal fin, el Ayuntamiento le cederá parcelas en Manteo, Riberas de Loiola y Morlans y el ejecutivo vasco las urbanizará y edificará con destino a personas mayores.

El acuerdo se plasmará dentro de unas semanas en un convenio entre ambas instituciones, según ha señalado el Teniente de Alcalde, Ernesto Gasco, quien se ha felicitado por este compromiso de Lakua en favor de la vivienda transitoria de alquiler en la capital guipuzcoana.

Se trata de pequeños apartamentos (40-55 m2) totalmente accesibles y en régimen de alquiler, que permiten a los jóvenes emanciparse e iniciar una vida independiente de sus padres y que ofrecen a las personas mayores unas condiciones de accesibilidad, seguridad y sociabilidad en el último tramo de su vida. San Sebastián dispone de nueve promociones de este tipo, cuatro de personas mayores y cinco para jóvenes, con un total de 523 apartamentos. Además, el Gobierno Vasco dispone de otros 125 alojamientos dotacionales para jóvenes en el paseo Baratzategi de Intxaurrondo.

En Manteo se plantean dos posibles parcelas a uno y otro lado del instituto Xabier Zubiri. En una se prevé construir 80 y en otra 40 apartamentos. En Riberas de Loiola una parcela de 1.618 m2 junto a la rotonda que une Riberas con Loiola. El Gobierno Vasco edificará en este solar 100 apartamentos dotacionales. Y en Morlans una parcela de 2.112 m2 en el extremo del barrio de Morlans cerca del túnel por donde discurre el bidegorri. Se prevé que el Gobierno Vasco construya 80 apartamentos para mayores y el Ayuntamiento otros 80 para jóvenes.

"El Departamento de Vivienda invertirá en torno a 30 millones de euros para llevar adelante estas promociones", ha destacado Ernesto Gasco. "El objetivo es resolver los problemas que tiene la gente mayor en las viviendas donde reside. De esta forma, se proporcionan pequeños pisos accesibles a personas mayores para mejorar su calidad de vida en el ámbito donde residan, a cambio de que Alokabide o Bizigune saquen las viviendas de estos beneficiarios al mercado del alquiler, favoreciendo con ello a los jóvenes."